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～今年度のＰＴＡ活動が本格始動しました～ 

４月２６日（木）の午後１時５５分より、授業参観・ＰＴＡ学年総会・ＰＴＡ総会を多くの保護

者の皆様にご参加いただく中で開催しました。ＰＴＡ総会では、昨年度に引き続き今年度も、校長

あいさつをパワーポイントでプレゼンテーションしました。内容的には、今年度の本校の最重点指

導項目の一つである「地域を巻き込んでのあいさつ運動の推進」の中のその具体的取組である「あ

いさつ運動推進宣言校」についてです。学校だよりの今年度第1号でも紹介させていただきました

が、説明したことを改めて記載させていただくと、「あいさつ運動推進宣言校」とは、 

① 学校では、教職員や友だち、来校者にあいさつするよう子ども達に指導するとともに、教職

員が率先して子ども達に明るく元気で爽やかにあいさつすること 

② 家庭では、学校より保護者や祖父母、兄弟にあいさつするよう子ども達に指導するとともに、

保護者の皆様にお願いして子ども達に積極的にあいさつしていただけるよう働きかけること 

③ 地域では、学校より旗振り当番の保護者や地域の見守りボランティア等にあいさつするよう

に子ども達に指導するとともに、そうした方々からも積極的にあいさつしていただくよう働き

かけること また、地域の育成会や子どもクラブ、愛育会等の方々にもお願いすること 

です。この取組のポイントは、子ども達が学校と同じように、家庭はもちろん地域の中で安心して

あいさつできるよう、地域全体であいさつ運動を推進していくところにあります。今も既にそのよ

うにしていただいているとは思いますが、今後も次の2点を実行していただけますようお願い申し

上げます。 

① 子ども達に対して保護者の皆様が積極的に「おはよう」とか「行ってらっしゃい」「お帰り」

「おやすみ」などのあいさつをしてあげること 

② 旗振り当番の時、保護者の皆様から登校班の子ども達に「おはよう」とか「行ってらっしゃ

い」とあいさつをしてあげること 

私たちも地域の皆

様方に、子ども達に積

極的にあいさつしてい

ただけるよう、あらゆ

る機会を通して働きか

けます。こうした中で、

「あいさついっぱいの

舞鶴小学校」に、そし

て「あいさついっぱい

の舞鶴地区」になるよ

うに取り組みます。 
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４月２５日（水）の１校時、体育館で児童会主催の行事として「一年生を迎える会」を開催し

ました。児童会役員の子ども達は、児童総会の準備と並行しながら頑張ってこの準備を進めてきま

した。 

まず、恒例の◯×クイズをしました。１年生

はペアになった６年生にも助けてもらいながら、

黄色い帽子を使って○か×かを示し、２年生以上

は赤白帽子を使って参加していました。正解する

と、子ども達は「イェー！」と大きな声を上げな

がら喜んでいました。とても感心したのが、児童

会のマスコットキャラクターの名前を当てる問

題では、それを大きな模造紙に描いて示すなど、

児童会役員の子ども達が分かりやすいように工

夫しながら問題を出していたことです。 

次に、猛獣狩りゲームをしました。児童会役員が積極的に明るくみんなをリードして、全校児

童が楽しくゲームに取り組むことができました。 

1年生へのプレゼント贈呈では、２年生が代表

して１年生にプレゼントを渡しました。これは全

校の子ども達が協力し、３年生と６年生が手紙と

その飾りを作り、５年生がプレゼントの表紙の色

塗りをし、４年生は１年生が首からかけているペ

ンダントを作り、２年生が生活科で育てたアサガ

オの種をプレゼントしました。１年生は心のこも

ったプレゼントをもらい、とても嬉しそうにして

いました。 

最後に、１年生から「さんぽ」のジェスチャー付きの歌を披露しました。とても上手に、そして

一生懸命歌って踊っていました。 

児童会役員が中心となり、６年生をはじめとして全校の子ども達が協力し、今年度の「一年生を

迎える会」も大成功のうちに終えることができました。これからの児童会役員と６年生の活躍がま

すます楽しみになりました。 

 

 

 

今年度も基本的には子ども達の登校日には、学校 HP

を毎日更新しています。誌面の限られたこの学校だより

だけでは伝えきれないことを詳しく掲載していますの

で、是非、ご覧ください。 

今年度、県校長会の副会長となったため、県外出張等

も多くあり、更新できない日もあると思いますが、でき

る限り頑張りますので、よろしくお願いいたします。 


